

NOTRE REPONSE A L'IMPERIALISME QUI PERSECUTE LES PEUPLES DU MONDE ENTIER, LES REVOLUTIONNAIRES ET LES DEMOCRATES. LE COMBAT, LA JUSTICE, COUTE QUE COUTE

“Il n’y a pas de frontière dans cette lutte à mort. Nous ne pouvons pas rester indifférents face à ce qui se passe dans n’importe quelle partie du monde. La victoire de n’importe quel pays contre l’impérialisme est notre victoire, tout comme la défaite de quelque pays que ce soit est notre défaite. Lutter pour diffuser l’internationalisme n’est pas seulement un devoir, mais une finalité incontournable”

(LE CHE)



L’ennemi commun de la classe ouvrière et des peuples du monde est l’impérialisme. Dans ce sens, nous devons faire preuve de solidarité et s’organiser. Agir conformément à l’essence et à l’esprit de l’internationalisme n’est possible qu’en luttant contre les oligarques impérialistes européens et américains, en renforçant la solidarité révolutionnaire et en s’organisant sur un front commun anti-impérialiste.

L’impérialisme s’attaque régulièrement aux patriotes et aux internationalistes en s’en prenant quotidiennement aux peuples du monde; ainsi il est très important de s’opposer à l’idéologie impérialiste à l’échelle internationale et de le combattre en

s’appuyant au socialisme et à l’idéologie marxiste-léniniste.

La solidarité internationale révolutionnaire nous engage dans la lutte contre l’idéologie impérialiste et pour la solidarité avec toutes les organisations patriotiques, révolutionnaires et les organisations qui luttent pour la paix.

L’organisation AEC (**Front Anti-Impérialiste**) a été créée dans ce but. L’AEC est une organisation qui unit les peuples opprimés et qui se positionne face à toutes les attaques entreprises contre les révolutionnaires.

L’impérialisme américain et européen ne connaît aucune limite pour appliquer sa politique d’oppression et d’exploitation. Les révolutionnaires sont arrêtés dans leur propre pays. Il s’attaque aux droits des révolutionnaires, accaparés par des peines de prison qui vise à limiter leurs champs d’action et à briser leurs pensées révolutionnaires. Ils enlèvent, jugent et torturent les démocrates par le biais des gouvernements qui collaborent avec eux.

Quel que soit le pays, tous les **membres du Front Populaires (CHEPELI)** résistent contre l’impérialisme. Avocats, artistes, architectes, fonctionnaires, étudiants, quel que soient leurs statuts, ils acclament leurs légitimités et leurs résistances.

LES ATTAQUES IMPÉRIALISTES ET LES RÉVOLUTIONNAIRES QUI RÉSISTENT À CES ATTAQUES ;

Le gouvernement libanais a arrêté et extradé **Ayten Öztürk**, une résistante qui vivait en Syrie, vers le fascisme en Turquie. **L'État libanais** savait clairement qu'**Ayten** serait torturée. Malgré tous les risques ils l'ont extradé car ils collaborent ouvertement avec l'impérialisme et l'oligarchie Turque. Ils ont ainsi fermé les yeux à la torture infligée à la révolutionnaire dans des prisons clandestines. Ils ont violé leurs propres lois.



Ayten Öztürk n'est pas le seul exemple. Des opposants révolutionnaires, démocrates sont systématiquement enlevés, torturés et illégalement détenus dans des prisons clandestines. **Ayten Öztürk** a résisté à la détention illégale, des actions ont été organisées dans de nombreux pays pour protester contre l'enlèvement d'**Ayten Öztürk**.

Aujourd'hui, nous demandons la déclaration de toutes les adresses des prisons illégales qui font office de centre de torture aux contre-guérillas et les noms de toutes les personnes détenues illégalement. Nous invitons toutes les institutions démocratiques, révolutionnaires et tous les peuples à soutenir cette campagne.

L'OLIGARCHIE TURQUE ATTAQUE LES RÉVOLUTIONNAIRES ET LES DÉMOCRATES :

LES AVOCATS NE PEUVENT PAS EXERCER LEUR DROIT À LA DÉFENSE



L'Etat fasciste turc oppresse et réprime toute l'opposition composée des démocrates et des révolutionnaires pour faire barrage contre eux, pour cela il les emprisonne et les empêche de jouir de leurs propres droits.

Il s'attaque notamment et plus particulièrement aux avocats du peuple qui se battent aux côtés des peuples et contre les attaques à leurs droits à la défense.

Le procès des 21 avocats du bureau de droit pour le peuple a débuté le 10 septembre dernier à Istanbul. Le gouvernement a essayé d'empêcher leur droit à être présent au procès ce que les avocats ont refusé. Ils ont ainsi entrepris une grève de la faim contre le système **SEGBIS** (vidéoconférence) durant 3 jours à la suite du quelle leur demande a été accepté.

Les procès qui se dérouleront du 10 au 15 septembre seront dans tous les cas l'échec du fascisme de **l'AKP**.

DES FONCTIONNAIRES DE L'ETAT CONTINUENT D'ÊTRE RADÉS DE LEURS PROFESSIONS.



Les fonctionnaires révolutionnaires qui ont commencé la résistance en disant : "La

Résistance est légitime, c'est notre pain et notre avenir", sont face aux attaques du fascisme de **l'AKP**. **Nuriye et Semih**, qui n'ont cessé de crier : "Nous demandons à réintégrer notre travail", sont devenu le symbole de la résistance légitime dans le monde entier.



Nursel Tanrıverdi et Selvi Polat ont par la suite commencé leur résistance dans le but de réintégrer leur emploi, l'AKP les a arrêté puis relâché récemment, elles continuent leur résistance.

Türkan Albayrak résiste.

Türkan Albayrak qui demande aussi à réintégrer son travail, à commencer à résister le 3 septembre en occupant le parc de

Sariyer qui se trouve en face de son travail.

Le 15 août **Turkan Albayrak** avait été licencié de son poste car selon ses employeurs son nom serait inscrit sur la liste des personnes dangereuses. **Turkan Albayrak**, qui a commencé à occuper le parc de Sariyer à **Istanbul**, est tous les jours confrontées aux attaques de la police; le fascisme de l'AKP veut absolument empêcher la croissance de la solidarité et ainsi de la résistance.



LES ARTISTES DU PEUPLE SONT CEUX QUI ÉCRIVENT CONTRE LE RÉGIME.

L'arrestation des membres du « **Grup Yorum** » est fondée sur les affirmations du bureau du procureur, des affirmations qui ne sont pas argumentées et soutenu par des preuves. Les membres du groupe qui sont toujours en détention pour avoir notamment défendu la solidarité internationale sur scène sont : **Bahar Kurt, Dilan Ekin, Bergün Varan, Betül Varan, Helin Bölek, Sultan Gökçek, Fırat Kil, Seher Adıgüzel et Eren Erdem.** **Grup Yorum** est réprimé car ils sont la voix de tous les peuples opprimés dans le monde.



L'UNION EUROPÉENNE S'ATTAQUE AUX RÉVOLUTIONNAIRES ET AUX DÉMOCRATES.

Les révolutionnaires, subissent les attaques des politiques des dirigeants impérialistes européens. Les révolutionnaires sont arrêtés en Europe. Lors de leur incarcération, ils sont placés en isolement pendant des années, leurs droits sont bafoués. Leurs droits d'asile et de résidence leur sont constamment retirés .

Face aux politiques impérialistes qui visent la reddition des révolutionnaires, ils ont transformé les salles d'audience en lieu où ils sont ceux qui jugent l'impérialisme.

Les procès de **Musa Aşoğlu et Erdal Gökoğlu**: la politique offensive de l'impérialisme allemand contre les démocrates et les révolutionnaires s'appuie sur l'article 129; cet article établi après les attentats du 11 septembre, permet la suppression de tous les droits humains et légitimes de la personne incarcérée. Il a évolué et empiré au fil du temps. La notion de « crime » est ajoutée selon l'opinion du juge et du procureur, les preuves matérielles qui devraient être apportées aux dossier n'ont plus aucune importance et les conditions susceptibles d'entraîner des sanctions pénales sont déterminées très arbitrairement.





Musa Aşoğlu et Erdal Gökoğlu sont à ce jour toujours en détention, leur droit à la défense est totalement bafoué, leurs entretiens avec les avocats sont réalisés en parloir hygiaphone .

L'isolement est une pratique qui leurs est appliquée pour les forcer à avouer. Bien que l'isolement ait été légalement levé car elle entraîne **des incidents de preuve**, nos deux amis en sont toujours victimes.

Musa Aşoğlu a expliqué les raisons de la poursuite de sa détention dans le cadre de sa défense judiciaire.

"Est dit que Musa Asoglu n'a pas encore fait l'admission souhaitée par le bureau du procureur, et qu'il est par conséquent toujours sur le motif du rejet".

ILS PEUVENT M'ENFERMER ENCORE 5 ETAGES EN DESSOUS S'ILS LE VEULENT, JE NE COLLABOREREAIS JAMAIS, ILS N'AURONT JAMAIS MES AVOEUX, CE SERAIS POUR MOI UN SUICIDE HONTEUX FACE A LA LUTTE ANTI-FASCISTE

TANT QUE JE RESPIRERAI, TANT QUE JE VIVRAIS, CE CORPS ET CET ESPRIT M'APPARTIENDRONS;

Sonnur Demiray, un de nos amis captifs, est confronté à des problèmes de santé après avoir été isolé pendant des années par l'impérialisme allemand. Elle demande à être consulté par un psychiatre indépendant

mais cette demande est continuellement refusée par l'administration pénitentiaire,

l'administration viole ainsi les droits de l'homme et même leurs propres lois.

L'administration pénitentiaire exige que **Sonnur** donne la permission au psychologue de la prison à communiquer de sa santé avec le médecin généraliste de la prison et l'administration elle-même.

Le mari et les amis de **Sonnur Demiray** ont entamé une grève de la faim pour protester

contre l'approche arbitraire de l'administration pénitentiaire et pour que les demandes légitimes de **Sonnur** soient acceptées. Nous appelons toutes les institutions démocratiques et révolutionnaires à soutenir les revendications et les droits de **Sonnur**.

Les impérialistes américains et européens publient ou encouragent les listes et les mises à prix de la tête des révolutionnaires. Ils encouragent les États collaborationnistes à organiser des chasses à l'Homme, en accordant des millions de dollars de récompense à fin de semer la peur, la propagande impérialiste et pour maintenir les peuples opprimés sous leurs jugs.

L'exploitation et la persécution ne suffisent pas, les jeunes sont entraînés dans la drogue et la misère. La drogue est l'un des plus gros problèmes de nos jeunes immigrants en **Europe**. **Dans notre centre de lutte contre la dépendance à la drogue (HFG)**, que nous avons ouvert en **Allemagne**, nous soutenons nos jeunes pour qu'ils reprennent confiance en eux et qu'ils comprennent que la drogue est une politique étatique ainsi nous leurs redonnons espoirs.

En conséquence ,

L'impérialisme mène ses attaques dans le monde entier. Être un révolutionnaire, défendre l'idéologie **ML** et vivre comme il se doit ne doit pas être considéré comme un crime.

L'internationalisme est une solidarité révolutionnaire internationale et sans préjugés. **C'est un devoir de se battre aux côtés des révolutionnaires internationalistes** : contre l'agression mener à l'encontre des révolutionnaires dans notre pays, dans les pays de l'UE et dans le monde.

LE FRONT ANTI-IMPÉRIALISTE DE FRANCE